



# 月刊 令和8年 親栄 第7町内会

## 2月号

毎月、月末に発行します



### 生活道路除排雪について

親栄町内会では今期も2月に「生活道路特別除排雪」を実施し、町内のすべての生活道路の排雪を行う予定です。

町内会は札幌市の「パートナーシップ排雪制度」を利用しています。この制度は作業費用の半分を町内会が負担し、市の契約業者が作業を行います。

しかしながら人件費の増大などで今期は作業費用の7割以上を札幌市が負担しています。

#### ■札幌市は除排雪体制の見直しを行ってます

報道等でご存じの方も多いと思いますが、札幌市は、パートナーシップ排雪制度を廃止し、全費用を行政が負担し生活道路の除排雪を行う方向で一昨年から検討に入っています。

行政の他に有識者や町内会の代表などで構成された検討委員会で、今年の8月を目途に素案を作成するとの事です。今期は厚別区と清田区の全域で「抑制断面」を取り入れた実証実験が行われます。

業者の確保や費用の増大など克服しなければならない問題が多いので、すぐに結論がでない可能性がありますが、町内会ではこれからも動向を注視していきます。

物価上昇が止まらない。それでも食料品など生活必需品の値上げはまだ押さえられているほうだと思います。

趣味カテゴリーに属するものはとんでもなく値上がりをしています。私の大好きなプラモデルはこの十数年で5~8倍の価格になりました。原料費や工賃の高騰の他に、愛好者と生産ロットの減少が単価の上昇に拍車をかけています。3DプリンターやAIが一般にも普及し始めたので、プラモ作りという趣味は過去のものになるかもしれません。

北郷親栄第7町内会 会長 綿谷 隆

### 「ふれあい」を改装しました

『ふれあい』は白石ゴム製作所の協力を頂き、同社屋の1階を第7町内会福祉事務所としてお借りしています。

この度同社の千葉代表が室内を改装し、さらに使いやすくしてくれました。

9時~17時まで誰でも利用できます。ぜひご利用下さい。



### ボランティアを募集しています

町内会活動に協力していただける方を募集しています。

詳しくは町内会事務局(872-2447)

### 四丁目サロン

#### 「四丁目サロン」開催予定

○2月22日(日)12時~13時半

白石ゴム製作所2階

会費:500円

今年度最後の四丁目サロンです。皆さん  
のご参加をお待ちしています。

※問合せ 011-872-2447(町内会事務局)

1月のサロンは「新年会」でした。  
役員手作りの料理と特別にお刺身も用意しました。差入れも頂きました。

今年も「元気に楽しく！」

